吹田市の教育支援教室について

先日送信させていただいたとおり、来年度から開設される教育支援教室(南千里駅前)について説明会がなされます。しかし、「令和6年度からの新しい教育支援教室に関する説明会の実施について」の中で、教育支援教室そのものについて理解がしにくいとの声をいただいております。現在教育支援教室として開室されている「光の森」「学びの森」を統合して「新しい教育支援教室」として開室されます。説明会に参加するかどうかを検討される資料として、「光の森」「学びの森」について、簡単に吹田市ホームページより引用させていただきますが、詳しくは、吹田市のホームページを参照してください。

吹田市の不登校児童・生徒支援

様々な理由から学校へ登校できない児童・生徒への支援事業として、教育支援教室「光の森」「学 びの森」の開室と家庭訪問活動を行っています。

①光の森

様々な理由で登校は難しいが、外出が可能であり、小集団活動に入れそうな吹田市の小中学校に在籍する児童・生徒を対象に、小集団での学習や、体験的な活動を行い、学校への復帰や、社会的な自立を支援する活動です。

②学びの森

様々な理由で登校は難しいが、外出可能な、吹田市の小中学校に在籍する児童・生徒を対象に、個別対応を中心とした活動や学習を行い、学校への復帰や、社会的な自立を目標に、人間関係づくりを学びます。

※現行の「光の森」「学びの森」では・・・

- ・スタッフとして臨床心理士も配属されています。
- ・子どもに合わせた学習や活動を行っています。